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   Aonde tu vires, Meu filho, as falhas dia a dia naqueles que não vêem a
verdade,  não  precisa  nem te  preocupar.  Onde  não  há  entendimento,  o
descontrole é porque se cumpre o que foi escrito: numa casa são filhos
contra os pais e pais contra os filhos; e sogra contra a sua nora (Lc 12,53).
Esse momento é a escolha. Quem for encontrado perseverando, esse será
Meu. Quem for contra vós não pode ser por nós. 
   Eu te disse Meu filho, que o caminho não era fácil, porque, quem Me
segue,  muitas  barreiras  vai  encontrar. Eu, sendo o Filho de Deus,  fazia
grandes  milagres,  e  faço,  na frente  de  milhares  de pessoas.  Uns saíam
dizendo que era coisa do diabo e Me chamavam de feiticeiro (Mt 12,24). Eu
sentia, ouvia e via, não impedi seus caminhos, deixei fazer como Eu disse:
“Um cego não pode guiar outro, porque os dois irão cair no precipício”
(Mt 15,14). 
   Assim, Meu querido filho Bento, é o que está acontecendo agora. Uma
nuvem negra está caindo nos olhos de muita gente e cegando eles. Estão
indo  atrás  de  falsos  pastores,  levando  todos  para  caírem  no  mesmo
precipício. A escolha está sendo feita, mas ainda não se completou. Mas as
famílias estão sendo divididas. Os que são Meus, não serão contra a Minha
Igreja; o que não é, caia fora. Suas casas estão sendo construídas em terra
não segura. Na hora das trevas todas irão se afundar. O alicerce deles não
tem resistência (Mt 7,26-27). 
   Meus filhos, uma coisa Eu digo, não duvidem nem um segundo deste
momento que vai se aproximando. Estejam firmes. Fiquem de prontidão
como se faz numa guarita,  que o soldado é obrigado a cumprir  as suas
horas ali. Assim vocês devem fazer. E quem faz uma hora de oração, dá
para fazer duas. Quem não quiser perder as coisas que tem, então, não
deixe o ladrão te enganar. Olhe que ele está só esperando um descuido teu.
Rouba teu carro, tua bicicleta, tua moto e outros pertences. E é assim com
o diabo. Todo momento que dás um espaço na vida, para ele, ele entra e
rouba tua alma. Ele agora só faz isso. Por dia na face da Terra passa de
milhões o que ele rouba de almas. Para uns ele promete ganhar no jogo;
para  outros  ele  promete  conseguir  muitas  mocinhas;  para  outros  ele
promete ser o homem mais inteligente,  para descobrir coisas fantásticas
para  os  cientistas  mudarem  suas  ideias  na  tecnologia,  para  fazer  até
aparelhos  que  falam,  mas  que  nunca  terão  alma.  Por  fim,  para  outros,
promete que nas igrejas, sem ser a do Papa, nelas é que está Eu, Jesus. Esta



confusão, Eu sabia que no fim dos tempos iria  se cumprir, por isso Eu
deixei escrito: Virão tempos em que vão vir muitos na tua porta dizendo:
“Vem cá que tem Cristo, vai lá que Deus te espera” (Mt 24,23). Isto, Meus
filhos, é cumprimento da Palavra que também Eu disse: “Passarão o Céu
e a Terra,  mas a Minha Palavra não falhará”  (Mt 24,35).  Agora,  o ser
humano chegou ao ponto em que também falei: tempo de tribulação. Este
seria o tempo mais difícil da vida, porque está prestes a cair o que foi dito
pelos Profetas: um fogo descerá do Céu e ficarão em brasa os que foram
encontrados no caminho de Balaão. Nada irá sobrar. Só os escolhidos são
dignos do Meu Amor. Nesta  hora não adianta  correr  para  buscar  a  tua
roupa,  porque, como estás,  ficas  (Mt 24,18).  Porque Eu disse:  “Feliz do
homem que quando Eu Voltar estiver com sua veste” (Ap 16,15); nesta hora
não haverá privilegiado, haverá sim, os escolhidos.
   Meus filhos, vejam como Eu Sou bom e generoso: Por tudo que o diabo
está fazendo, por um acaso, faço vingança? As igrejas que não são Minhas,
elas crescem dia a dia. Eu Jesus, Vou fazer justiça na hora que Eu descer
do Céu; então, Meus filhos, não lamentem. Se querem ser Meus, não deem
nem  atenção  para  outras  igrejas.  Façam  como  Eu  faço:  dou  o  Meu
desprezo. Por elas tinha que se cumprir o que já estava escrito: “Muitos
falsos cristos vão surgir” (Mt 24,24).
   Meus filhos queridos,  orem, orem mesmo.  Não tenham vergonha de
Mim e não liguem para quem debochar, eles estão totalmente perdidos.
Todas as coisas serão vistas: os justos brilharão como estrelas no Céu; os
que  se  perderam  e  os  que  ainda  vão  se  perder,  é  como  o  mar  está
mostrando: milhões de peixes mortos na praia; vocês verão por esses dias.
Assim é o que vai acontecer. 
   Meus filhos, este é o momento em que mais se precisa levantar a cabeça
e meditar: a hora está chegando. 
   Obrigado Meu filho Bento. Mais um obrigado também a quem Me ouve.

Jesus


